

Herren Bezirksklasse C Gruppe 6 UAW Süd (Bayerischer TTV - Schwaben-Süd)

TV Erkheim : FC Hawangen
Mittwoch, 10.01.2024, 20:00 Uhr

von Kietzell fixiert zwei Punkte für den FC Hawangen

Als das abschließende Einzel gespielt war, lagen sich die Spieler des FC Hawangen am Mittwochabend in den Armen: Nach rund 3 Stunden Spielzeit hatten sie gerade für den nicht unverdienten 4:6-Endstand (19:20 Sätze) in der Herren Bezirksklasse C Gruppe 6 UAW Süd (Bayerischer TTV - Schwaben-Süd) Partie gegen den TV Erkheim gesorgt.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Unbeeindruckt von einem 2:0-Rückstand, kamen Haaf / Konrad gegen Schneider / Fickler dann besser in die Partie und gewannen die Partie noch im Entscheidungssatz. Passende spielerische Mittel hatten daraufhin Tröbelsberger / Lehmann letztlich an der Hand, um sich gegen von Kietzell / Lebherz durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Auf Messers Schneide stand die Partie zwischen Peter Denlöffel und Martin Fickler, bevor sich der Gastspieler mit 4:11, 11:6, 11:8, 7:11, 4:11 durchsetzte. Einen Erfolg verpasste im Anschluss Siegfried Haaf beim 1:3 gegen Dietmar Schneider und konnte somit auf Basis der TTR-Werte nicht überraschen. Beim Stand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Harald Konrad gelang es, Karl Negele im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Duell endete trotz einer im Vorfeld auf Augenhöhe erwarteten Partie schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Das war ein souveräner Sieg. Zwischenzeitlich konnte Armin Lehmann zwar einen Satz gewinnen, verlor die Partie gegen Jakob von Kietzell aber trotzdem mit 1:3. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler des TV Erkheim und des FC Hawangen in die Box. Einen Zähler für das Team verpasste Peter Denlöffel bei der engen Niederlage im fünften Satz gegen Dietmar Schneider. Nach diesem Einzel steht Denlöffel somit bei 12 Siegen und 6 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Schneider ein 17:3 ausweist. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Siegfried Haaf nachfolgend das Match mit 1:3 gegen Martin Fickler abgab und eine Niederlage kassierte. Nach diesem Einzel steht Haaf somit bei 11 Siegen und 9 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Fickler ein 14:6 ausweist. Nichts auszurichten hatte Harald Konrad bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Jakob von Kietzell, was gemäß der TTR-Werte nicht überraschend kam. Damit war der Sieg für die Gastmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 3:6. Armin Lehmann überzeugte im Match gegen Karl Negele, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der insgesamt spannende Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 6:4 für die Mannschaft des FC Hawangen zu Ende.

Nach diesem Ergebnis weist der TV Erkheim nun ein Punktekonto von 10:10 Punkten auf, während der FC Hawangen vor dem nächsten Spiel, das am 19.01.2024 gegen die TTF Günztal VI ansteht, 17:3 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TV Erkheim bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 20.01.2024 gegen den TSV 1862 Babenhausen.

Statistik:

TV Erkheim

Doppel: Haaf / Konrad 1:0, Tröbelsberger / Lehmann 1:0

Einzel: P. Denlöffel 0:2, S. Haaf 0:2, H. Konrad 1:1, A. Lehmann 1:1

FC Hawangen

Doppel: Schneider / Fickler 0:1, von Kietzell / Lebherz 0:1

Einzel: D. Schneider 2:0, M. Fickler 2:0, J. Kietzell 2:0, K. Negele 0:2